



輝け、朝日！

令和5年度 第3号 令和5年6月7日

か
し
ら
や
ち
ん
た
く
ま
し
さ

京都・奈良への修学旅行 雨の影響なし！「奇跡の3日間」！

5月30日（火）、31日（水）、6月1日（木）の3日間、3年生が京都・奈良への2泊3日の修学旅行に行ってきました。台風2号が接近しており、『土砂降りの修学旅行』になってしまうかと心配しましたが、雨の影響はなく、晴れ間も見られた『奇跡の3日間』を過ごし、『群馬県一輝く修学旅行』となりました。保護者の皆様も笑顔いっぱい帰ってきた生徒から『修学旅行の輝くの思い出』を聞くことができたことと思います。修学旅行前から修学旅行の準備、生徒の体調管理に努めていただきました保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

3年生、修学旅行特集

初めての京都・奈良への修学旅行！ みんな笑顔の群馬県一輝く修学旅行になりました！



2年生、東京校外学習を実施！

2年生が5月30日（火）に東京への校外学習を実施しました。川俣駅を出発し、上野、浅草を中心として班別行動を実施しました。大人の力を借りずに初めていく東京、事前学習で見学場所、電車の乗り換えを念入りに調べました。班別行動では予定通りいかないこともあったと思いますが、『群馬県一輝く思い出』を作り、成長することができたと思います。保護者の皆様、川俣駅までの生徒の送迎、ありがとうございました。

浅草の雷門ですね！

東京駅の駅舎の前で！

国立科学博物館の鯨だ！



東京への校外学習、群馬県一輝く思い出をありがとう！

1年生は、クラス対抗の球技大会を実施！

1年生は5月30日（火）にクラス対抗の球技大会を実施しました。入学して初めてのクラス対抗での行事であり、仲間だけでなく担任の先生との絆を深めるために全員が精一杯の力を出し切りました。1年生も生き生きと活動し生徒全員が、『群馬県一輝く思い出』を作り、成長することができたと思います。



☆学校通信の題名「輝け、朝日！」は校歌の1番「あさひ 輝く…」からとったものです☆